

Holzhaus des Jahres ist aus Schwyz

Schwyz Grosserfolg für Schwyzer Architekten: Die Leser der Fachzeitschrift «Das Einfamilienhaus» wählten ein Objekt der Marty Architektur AG zum besten Holzhaus 2016.

«Die Freude ist riesengross. Wir sind einfach nur stolz», sagt Ivan Marty. Der Schwyzer Inhaber der Marty Architektur AG kann sich mit seinem Team über einen Erfolg freuen, der nicht alltäglich ist. Die Leserschaft der Fachzeitschrift «Das Einfamilienhaus» hat ein Objekt zum «Holzhaus des Jahres 2016» gewählt, das in Schwyz gezeichnet und in Sisseln AG erstellt wurde. Mit dem 6,5-Zimmer-Haus, das über eine Geschossfläche von über 420 Quadratmetern verfügt und den Minergie-P-Standard aufweist, haben die Schwyzer in der Kategorie Massivbau obenaufgeschwungen.

Dickes Lob von der Fachredaktion

Auch der hochwertige Ausbau lasse keine Wünsche offen, schreibt die Redaktion. Das Haus zeige aber auch die Liebe des Bauherrn zum Holz. Der Verwitterungseffekt werde dank der unbehandelten Lärchenfassade dem Haus mit den Jahren einen «unverwechselbaren eigenständigen Charakter» geben. (adm)

Das Holzhaus des Jahres in Sisseln, entworfen in Schwyz.
Bild: PD

